

AUTOMOBILE : Faurecia Audincourt ne sera pas cédée à Plastic Omnium

La Commission de Bruxelles vient de trancher à la suite de l'annonce faite par l'équipementier automobile [FAURECIA](#) / T : 01.72.36.70.00 (siège à Nanterre/92, CA 2015 : 20,60 Mds €, n° 1 mondial des armatures et mécanismes de siège), de céder les 22 sites de la division Exteriors au groupe [PLASTIC OMNIUM](#) / T : 04.72.76.77.40. La Commission donne son accord à l'opération, exception faite des 4 usines situées en France, parmi lesquelles celle d'Audincourt (Doubs) qui emploie plus de 800 salariés, ainsi que d'une usine en Espagne et d'un autre site localisé en Allemagne. Les 4 usines françaises, qui emploient quelque 1.800 salariés, ne pourront donc pas rester dans le périmètre de Plastic Omnium. La décision prise s'appuie sur la possibilité laissée aux constructeurs automobiles d'avoir le choix entre plusieurs sous-traitants automobiles. Une réunion informelle était prévue hier matin entre la direction générale et les organisations syndicales de Faurecia Exteriors. Consultées, ces dernières s'étaient abstenues de donner un avis sur cette cession de la division Exteriors à Plastic Omnium. Elles avaient, en outre, demandé et obtenu une expertise. L'échange de mardi sera suivi aujourd'hui mercredi 13 juillet par un comité central d'entreprise extraordinaire. www.faurecia.com/fr / www.plasticomnium.com/fr/